

LA POLICE INTERVIENT

DES AGENTS PENETRENT DANS L'IMMEUBLE DU JOURNAL WESTERN NEWS, A WINNIPEG, ET PRENNENT DES MESURES POUR EN EMPECHER LA PUBLICATION. — UNE DEUXIEME VICTIME.

Winnipeg, 24. — Les gendarmes de la police montée ont fait une descente dans les bureaux du "Western News", sur la fin de l'après-midi, et ils ont pris des mesures pour empêcher la publication de ce journal. La police s'est emparée de toutes les machines et de la copie qui devaient servir à l'édition d'aujourd'hui.

M. J. S. Woodsworth, rédacteur du "Western Labor News", et ancien ministre de l'église méthodiste, a été arrêté à la porte de l'atelier d'imprimerie. Il avait donné sa démission il y a quelques années pour s'occuper d'oeuvres sociales. Il s'était ensuite engagé comme débardeur sur la côte du Pacifique.

Steve Schezerbanowez est mort des suites d'une blessure à la jambe qu'il a reçue lors des émeutes de samedi dernier. C'est la deuxième victime des émeutes.

La ville est calme. Cependant les soldats font le service de constables, les gendarmes à cheval, et les troupes font la garde de la ville.

M. John Grant, soldat de retour du front, qui était un des organisateurs de la grande parade silencieuse, en dépit des ordres contraires du maire Gray, a été arrêté, aujourd'hui. Il a été conduit aux quartiers de la police. Des mandats d'arrestation ont été émis contre d'autres organisateurs de la parade.

Quarante-quatre des 100 hommes qui ont été arrêtés durant l'émeute ont été libérés sous caution de \$1,000. Les autres seront relâchés la semaine prochaine.

M. Murray, l'avocat des grévistes, qui ont été arrêtés, la semaine dernière, sous l'accusation d'avoir conspiré, a annoncé que ces accusés subiront leur procès mercredi.

M. Robertson, le ministre du Travail, a dit :

"L'acte des émeutes a été lu à Winnipeg et le gouvernement fédéral a essayé de maintenir l'ordre dans la ville. Le maintien de la paix continuera jusqu'à ce que le comité de la grève ait décidé de faire cesser la grève de sympathie.

Le mouvement de retour des ouvriers à leur travail est de plus en plus accentué. Les officiers des compagnies de chemin de fer disent que les hommes de trains et les aiguilleurs sont revenus au travail. Les employés des messageries ont repris l'ouvrage ainsi qu'un certain nombre de métallurgistes et d'autres employés.